



On continue et on ne lâche rien jusqu'au retrait du projet! Les 14,15 et 16 janvier, en grève et en manifestations...

Après plus de 36 jours sans trêve, nous étions encore des milliers dans la rue, en grève et en manifestations sur l'ensemble du territoire.

Cette mobilisation exceptionnelle par son ampleur et son caractère interprofessionnel démontre le rejet massif au projet de retraite par points Macron/Philippe.

Nous nous devons dans nos secteurs, d'étendre et d'élargir la participation à la lutte. Demain, samedi, soyons encore plus nombreux à crier haut et fort notre attachement viscéral à notre système de protection sociale issue du Conseil National de la Résistance.

Dès lundi, organisons partout des Assemblées Générales pour convaincre celles et ceux qui hésitent encore!

Nous serons toutes et tous perdants avec cette réforme idéologique du gouvernement qui ne sert que les intérêts du patronat.

De l'argent pour financer nos retraites et la protection sociale, il y en a. Il suffit de voir les dividendes records versés aux actionnaires pour comprendre à qui profitent les richesses créées par le travail !

Halte aux pillages de nos cotisations sociales, vive la Sécurité sociale à 100 %!

Pour le retrait pur et simple du projet, le maintien et l'amélioration de nos régimes de retraites, toutes et tous en grève et en manifestations les 14, 15 et 16 janvier...

On va gagner car le progrès social est de notre côté !!! Tous ensemble, faisons plier les fossoyeurs de notre modèle social !

Montreuil, le 10.01.2020